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本报讯（记者 柯雅雅）日前，361°发
布公告称，三六一度（中国）（公司间接全资
附属公司）、三六一度（厦门）（公司间接全
资附属公司）、晋发股权、浙江盈实与合伙
企业晋江市晋发一号股权投资合伙企业
（有限合伙）签订股权转让协议，将出资5.5
亿元（人民币，下同）收购合伙企业49.99%
的股权。

根据转让协议，三六一度（厦门）同
意以约 5.49 亿元向晋发股权收购合伙
企业约 49.89%的股权；三六一度（中国）
同意以 110万元向浙江盈实收购合伙企
业约 0.10%的股权。收购事项完成后，
合伙企业的实缴资本总额将仍为 11 亿
元，其中三六一度（厦门）及三六一度
（中 国）将持有合伙企业约 49.89%及
50.11%的股权。

公告称，成立合伙企业的目的是希望
通过认购的方式投资于多一度（泉州）。多
一度（泉州）为一家于中国成立的有限公
司，主要从事线上分销及销售 361°的网上
专供体育用品。收购事项完成后，合伙企
业将成为公司的间接全资附属公司。因
此，公司于多一度（泉州）［透过合伙企业及
三六一度（厦门）持有］的实际股权将增加
至约 87.17%。收购事项将增加公司对多
一度（泉州）的控制权，并将加强公司继续
扩展电子商务业务的能力。

去年，361°电子商务业务收益为 16.9
亿 元 ，同 比 增 长 37.3% ，占 总 收 益 的
24.2%。今年一季度，361°电子商务业务
延续其一贯的强势表现，一季度同比增长
约 35%。目前，361°通过与天猫淘宝、京
东、唯品会等知名电子商务平台，以及拼
多多、抖音等新型平台广泛开展合作，打
通与消费者之间的沟通链路，并通过线上
发布专供品等方式，打造新增长点，带动
电商业绩。

361°在公告中指出，集团对中国电
商的前景及发展充满信心。根据 Alizila
（阿里巴巴新闻），2022 年中国约有 10
亿本地消费者通过电商渠道购物，其中
户外体育产品为中国电商市场中增长
最快的品类之一。随着年轻一代已养
成网上购物的习惯，董事会相信收购事
项将进一步巩固集团发展全渠道综合
电商平台的策略，进一步发挥 361°的品
牌实力。

出资5.5亿元

361°收购合伙企业49.99%股权

本报讯 （记者 柯国
笠） 昨日，恒安集团旗下品
牌七度空间在其官方微博宣
布青年演员张嘉倪为品牌大
使。这是七度空间签下的又
一品牌代言人。

七度空间通过微博、小
红书等官方渠道，宣布签约
张嘉倪为品牌代言人，同时
发 布 张 嘉 倪 品 牌 VCR，以

“少女感”为主线，鼓励青年
女性不要在乎外貌和年纪，
敢想敢做，活出真实的自
己。“很荣幸成为七度空间
Space7 的品牌大使，愿所有
女性都能自在乘风、笃定前
行。”张嘉倪在个人微博中
表示。

微博资料显示，目前，张
嘉倪拥有粉丝数量超过1000
万。作为中国内地影视女演
员，张嘉倪因在 2018年出演
清宫剧《延禧攻略》而受到广
泛关注，并赢得众多粉丝。
在近日由芒果 TV推出的女
性励志成长综艺节目《乘风
2023》中，张嘉倪再次获得热
度。同时，身为宝妈的张嘉
倪兼顾演员等工作，让她在
多个社交平台及女性消费者
中拥有较大的影响力，获得
众多品牌的青睐。

签约张嘉倪是七度空
间近年来在品牌代言人方
面的又一动作。去年 9 月，
七度空间就宣布签约当红

青年演员赵今麦为其品牌
青春代言人，主要面向七度
空间更为年轻的消费者群
体。而在此之前，七度空间
还签约刘浩存（已解约）、杨
超越等知名演员，成为国内
巾类品牌中签约动作最多
的品牌之一。

根据恒安集团最新年
报，卫生巾业务去年营收保
持稳定，微增 0.7%，达 61.56
亿元，是集团最大的利润来
源之一。恒安集团在整体战
略中也提出，将以“聚焦主
业、提升品牌、长期主义”为
三大核心策略，其中，提升品
牌也被认为是集团焕新的重
要动作。

本报讯（记者 柯雅
雅）近日，辽宁本钢在主场
以 95∶84的成绩战胜浙江
广厦，最终以3∶2赢下了半
决赛。备受关注的是，赛
后，特步正式官宣签约张镇
麟为其篮球品牌代言人。

特步方面指出，辽宁
队向来以强硬著称，而有
着深厚篮球基因的张镇麟
加入辽宁男篮伊始便成为
球迷眼里的未来基石。球
场上的张镇麟强硬、专注，

以令人艳羡的天赋及倍于
队友的努力，一次次为球
队冲锋陷阵；球场外的张
镇麟乐观、风趣，是球队公
认的开心果，也是球迷眼
中的“大男孩”。“特步篮球
看中的，正是张镇麟阳光
的性格与赛场上展示出的
无限可能。”

不久之前，特步宣布
签约湖人球员比斯利，如
今又签下张镇麟，加上此
前已经和特步合作多年

的林书豪，以及早早加入
特步阵营的 X 新势力球
员李玮颢、刘毅、王翊雄、
杨皓喆、杨阿力等，特步
在专业篮球领域的版图
逐渐扩大。

“在代言人矩阵逐步
完善后，特步篮球将向不
同的代言人提供针对性的
篮球产品，让不同打法、不
同位置的球员能体验最适
合的产品，在球场上尽情
表现。”特步方面表示。

本报讯（记者 施珊妹）昨日，由中国针织工业协
会、晋江市工业和信息化局主办，晋江市泳装产业协会
承办的第十二届全国针织科技大会暨产能对接会在晋
江举行。

“这么高规格的会议在晋江举办，对于晋江的产业
和企业都是一大利好。”凤竹纺织总经理陈慧告诉记
者，企业要想实现差异化，就需要有别具一格的产品。
凤竹纺织历来对研发高度重视，也时刻关注行业的动
态。此次大会，不仅让企业有机会与行业顶尖学者交
流研讨纤维高科技技术，也帮助企业对接了前沿资源，
很有意义。

“这样的平台很重要，它能够帮助企业进一步了解
行业动态及未来发展方向，并进行产能对接。”劲派经
编科技有限公司研发总监陆振兴说。

陆振兴表示，大会分主题对细分行业的技术进行
介绍，既有服装趋势，又有材料端的解析，还有染整的
技术转化，是一次综合且全面的内容输出。“我所关注
的细分市场需求、政策导向（减碳）、原料及设备新技
术，会上也有相关分享，极具参考意义。”

“大会为行业提供了交流平台，也引导更多企业注
重产学研结合。”海天研发部企划专员郑慧透露，公司
目前主推的生物基系列产品，便是联合杜邦 Sorona公
司合力开发的。该产品采用玉米秸秆纤维作为原料，
绿色环保。而这也是行业发展的方向。

郑慧认为，大会将学术性研究与企业实际需求相
结合，能够帮助企业更好地了解行业前沿信息，化被
动为主动。同时，助推研究成果转化，帮助企业引领
市场。

产学研结合 凝聚创新力
晋企收获满满

品牌升级提速

七度空间官宣张嘉倪为品牌大使

特步篮球签约张镇麟

本报讯（记者 李诗怡）明日，2023年海峡
两岸（晋江）暨港澳男子排球比赛将在英林镇嘉排
文体中心开赛。本次比赛吸引了福建、广东、海
南、香港、澳门、台湾等6个地区的7支球队参赛。
届时，海峡两岸和港澳地区的排球爱好者将相聚
晋江，切磋技艺，上演排球盛宴。

参加本次比赛的7支球队分别是台湾台南学
甲代表队、台湾台南高工代表队、香港南华体育会
代表队、澳门排球总会代表队、广东省台山市代表
队、海南省文昌市代表队、晋江市英林镇代表队。
值得一提的是，作为东道主的晋江市英林镇代表
队由前中国男排“自由人”柯俊煌与福建男排队员
林国淋领衔，球队实力不俗。

比赛分为六人制排球与九人制排球两种形式
进行，所有球队都将参与六人制排球比赛，福建、
广东、海南及香港 4支参赛队还将进行九人制排
球的较量。

六人制排球赛分组抽签结果已揭晓。其中，
广东省台山市代表队、台湾台南学甲代表队、晋江
市英林镇代表队 3支球队落入A组；香港南华体
育会代表队、海南省文昌市代表队、台湾台南高工
代表队、澳门排球总会代表队 4 支球队分进 B
组。比赛分两个阶段进行，第一阶段采用单循环
赛制，决出各小组名次；第二阶段采用交叉赛办
法，分别决出最终名次。九人制排球赛采用单循
环比赛制，直至决出最终名次。比赛中，球队需选
出四名运动员按顺序发球。

本次比赛时间为 5月 12日至 14日。六人制
排球赛的首场比赛将于12日上午9:00举行，由台
湾台南学甲代表队对阵晋江市英林镇代表队；九
人制排球赛的首场比赛将于 12日 20:00进行，比
赛双方是广东省台山市代表队和海南省文昌市代
表队。爱动体育网微信公众号将全程现场视频直
播。

本次比赛由福建省排球协会、中共晋江市委
统战部、晋江市文体旅融合办公室指导，晋江市
英林心公益慈善基金会支持，中共晋江市委台港
澳工作办公室、晋江市归国华侨联合会、晋江市
台湾同胞联谊会、晋江市体育总会、晋江市晋台
民间交流协会、晋江市英林镇人民政府主办，晋
江市排球协会承办。本次比赛旨在加强海峡两
岸和港澳民间体育交流，进一步扩大排球运动影
响力，吸引更多群众参与排球运动，营造浓厚的
全民健身氛围。

海峡两岸（晋江）
暨港澳男子排球比赛
明日在英林嘉排激情开赛

对吴彬彬来说，2022年是关键的一
年。她不仅成为省运会“三金王”，还连
破纪录，在中国田径界崭露头角，为自己
争取到亚少赛的参赛机会。

阳光的背后是阴影。这一年，吴彬
彬也遭遇了迄今人生中最大的伤病。

“因为跨栏发力方式不对，导致出现
脚痛，走路也一瘸一拐。”省运会资格赛
前一个月，吴彬彬基本没有练习 100米
栏，只能一边养伤，一边进行恢复性训
练。考虑到决赛机会，吴彬彬最终还是
站上了资格赛的起跑线，忍痛跑完比赛。

后来，经过教练的悉心指导，吴彬
彬调整了跨栏的发力方式，伤病逐渐好
转，状态愈发出色。在 2022年末举行
的福建省运会中，她连夺 100米栏、100
米和 200米三项桂冠，并拿到 4×100米
接力第二名和异程接力第二名的成
绩。其中，100米栏成绩打破省运会纪
录。在同年举行的福州基地特许赛中，
吴彬彬更是一“跳”惊人，跳出了 6米 46
的个人最好成绩，也让她“跳”进了亚少
赛参赛名单。

如今，亚少赛已经翻页，新的挑战即
将到来。

“全国少年赛、全国大奖赛、亚运会
选拔赛、学青会……”接受采访时，吴彬
彬一边掰着手指头，一边细数今年的重
要大赛。其中，将于 6月举行的亚运会
选拔赛，是她给自己定下的最大目标，

“希望可以获得亚运会参赛资格，争取再
拿到第一名！”

吴彬彬明白，要达到这个目标并不
容易。第一步要做的便是抛开过去的荣
誉，改正不足，继续提升。

吴彬彬说，首先要跨过高栏这道
坎。跨栏比赛中，青少年比赛的栏高是
0.762米，而成年比赛的栏高是0.84米。

尚未年满18周岁的吴彬彬，之前参
加比赛基本都是跨矮栏。今后如果参加
成年组比赛，她就要跨高栏。“目前一个
比较棘手的问题是，我跨高栏时，第五个
栏下来会腿软，力量不够支持速度，这是
下一步需要去攻克的。”

刚满17周岁的吴彬彬将目光放得很
长远。她表示，自己之前的成绩基本是在
青少年比赛中获得的，战胜同龄人并没有
让她感觉太开心，她想要挑战的是优秀的
成年选手，“我想站在更高的赛场上，跟更
高水平的选手去较量，并努力去战胜他
们。同时，向优秀的选手学习，让自己从
中得到成长，学到更多有用的东西。”

亚少赛“双金王”的田径情缘

吴彬彬：因为热爱而坚持
本报记者 李诗怡

走进吴彬彬家的客厅，一眼就能看到挂满墙壁的10多枚奖牌。其中，时间最早的是校运会、晋江市运会的奖牌，随后是泉州市少儿锦标赛、省
运会、全国中学生运动会的奖牌，而亚少赛跳远金牌和100米栏金牌则是最新出炉的。

一枚枚奖牌是吴彬彬追寻田径梦想的最佳见证——曾经哭着说要练体育的倔强模样、独自一人拿着行李去福州报到的坚毅身影、站上国际赛
场冠军领奖台的灿烂笑容……17岁的吴彬彬从风雨中一路走来，这一切都离不开她对田径的热爱。

灵源山下人杰地灵。
2006年，吴彬彬在灵源街道灵水社区呱呱

坠地。提起对吴彬彬小时候的印象，亲朋好友
的回答很一致——活泼好动、性格开朗、认真
懂事。

小学四年级时，灵水中心小学体育老师苏英
理慧眼识珠，一眼相中爆发力强、能吃苦的吴彬
彬，将她纳入学校田径队。100米、200米、跳远、
跨栏、标枪、铅球……田径场上的每个角落都可以
看到吴彬彬活跃的身影，点缀其中的还有她那标
志性的灿烂笑容。不仅如此，吴彬彬还是学校足
球队的主力队员，曾多次参加市级小学生足球比
赛并获得佳绩。

2017年12月，吴彬彬被晋江市少体校田径队
招至麾下，开始了系统性训练。

天赋加上努力，让吴彬彬很快在竞争激烈的
田径场上崭露头角，先后获得晋江市中小学生运
动会跳远第六名和晋江市运会跳远冠军，并在泉
州市少儿田径锦标赛中拿到跳远第一名、标枪第
一名、铅球第二名的佳绩。

对于吴彬彬走上体育道路，一开始，她的母亲
柯金凤并不同意。

“她刚学会走路就喜欢动，再大一点就喜欢
跑来跑去。”考虑到练体育很辛苦，柯金凤和丈
夫都有些不舍，“但孩子哭着跟我们说她喜欢，
她想练。”拗不过女儿的眼泪和请求，柯金凤才
松口答应，“我跟她说，既然做了决定，就要承
受住以后的辛苦。”那时，小小年纪的吴彬彬用
力点头，刚刚还在“下雨”的脸上一扫阴霾，笑
眼弯弯。

对田径运动员来说，风吹日晒是家常便饭。
“彬彬练了一段时间就被晒得黑黝黝的，每次训练
完衣服都湿透了。”柯金凤回忆道，虽然训练辛苦，
但她看得出女儿的状态很不错，便默默坚定了支
持女儿的决心。

2018年，吴彬彬入选泉州体校田径队。“当时
我把她送到体校门口，让她自己一个人进去。”柯
金凤明白，女儿选择走体育这条路，他们很难一路
陪伴，所以想培养女儿独立，放手让她去闯。以至
于后来吴彬彬去福州报到，父母也只是把她送到
动车站外。看着小小个头、提着行李的女儿一步
步走远，柯金凤的内心充满不舍，但她知道这是一
个必然的过程。

“她在外总是报喜不报忧。有时候真的累了，
才会抱怨两句。”可每当柯金凤对女儿说“不练了，
回家吧”时，吴彬彬总会严词拒绝，重整旗鼓投入
训练。

虽然吴彬彬参加的都是单项比赛，但她
其实是一名全能运动员。因为成绩超过单
项运动员，她还被人调侃“全能运动员来抢
单项运动员的饭碗”。

事实上，吴彬彬接触全能项目的时间并
不长。真正算起来，她是在进入省田径队时
才开始练全能项目的。也因此，她的王牌项
目跳远，甚至一度被打入“冷宫”。

2019年 10月，吴彬彬接到省田径队的
一纸调令。进入省队，是专业上的一个大步
跨。但省队也给吴彬彬提出了要求——练
女子七项全能。

“当时有些犹豫，虽然很多项目我都涉
猎过，但练全能的挑战肯定更大。”而且，在
泉州体校田径队训练时，吴彬彬主要练习
100米栏和400米栏，基本没有练习跳远。

望着横亘在眼前的高山，不服输的吴彬
彬咬咬牙，迈出了攀登的第一步。

女子七项全能包括 100米栏、跳高、铅
球、200 米跑、跳远、标枪和 800 米跑等项
目。与其他田径项目不同，田径七项全能是
一个高难度项目，运动员必须精通所有项
目，并拥有自己的优势项，才能在比赛中取
得好成绩，其冠军亦被称为“田径之王”。

在省队时，吴彬彬每天的安排都是满满
当当。一般周一上午练标枪，下午练跨栏；
周二练铅球、跳远、跨栏、跑步；周三练力量
和跑跳；周四以调整为主，外加长跑；周五练
跳高并穿插其他项目；周六则是力量课。晚
上，她还会观看其他优秀运动员的视频，并
进行放松和治疗。这样的生活，吴彬彬已经
习以为常。在她看来，“如果心思不放在训
练上，那成绩很快就会掉下来。”

吴彬彬笑着说，有时甚至感觉时间不太
够用，“单项运动员可以专注打磨一个动作，但
全能运动员要面对的是七个项目出现的问
题。有时候这个项目的问题还没解决，另一
个项目的问题又出现了。”尽管如此，吴彬彬还
是乐在其中。她将这比喻为一个打怪升级的
过程，每攻克一项难题，自己就得到一次提升。

吴彬彬也愈发明白当初教练的用心良
苦，“很多国外优秀运动员都是全能出身。
全能可以练到身体的方方面面，帮助运动员
打下扎实的基础。”如今，吴彬彬逐渐显露出
优秀全能运动员的潜质，尤以 100米栏、跳
远、200米最为突出。值得一提的是，吴彬
彬亚少赛的跳远成绩（6米41），可以排名国
内成年运动员前五名。

文 体

起步：自小运动细胞发达

成长：练全能打下扎实基础

未来：挑战更高水平的选手

上市公司圈

田径赛场上，吴彬彬身披国旗庆祝夺冠。


